

# Melalui Virtual ,Anggota Kodim 0913/PPU Ikuti Istighatsah Kubra Dan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 H /2023 Bersama KASAD

**murdianto - KALTIM.INDONESIASATU.ID**

Feb 20, 2023 - 14:07



*Melalui Virtual ,Anggota Kodim 0913/PPU Ikuti Istighatsah Kubra Dan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 H /2023 Bersama KASAD*

**SAMARINDA** - Secara tersebar masing - masing satuan yang bertempat di Masjid masing - masing seluruh Indonesia di jajaran TNI menggelar acara . Istighatsah Kubra dalam rangka Isra mi'raj Nabi Muhammad SAW Tahun 2023 secara Virtual dengan KASAD, termasuk anggota Kodim 0913/PPU yang Bertempat di Musholla At Taqwa Kel Nipah Nipah Kec Penajam Kab PPU. Minggu (19/02/23)



Kegiatan ini merupakan kerjasama antara TNI AD dengan Majelis Ulama Indonesia Pusat dan MUI Kab Cianjur dan terpusat di Masjid Al Iklas Ciancur.

Sebelum acara di mulai, Plh Pasi Ops Dim 0913/PPU, H. Imam Syafi'i menyampaikan Kultun / Tausiyah Singkat yang intinya adalah, Peristiwa Isra Mi'raj merupakan salah satu peristiwa penting dalam sejarah kenabian dan kerasulan Nabi Muhammad SAW seperti tercantum dalam Al Quran, bahwa peristiwa Isra Mi'raj, merupakan kisah Rasulullah SAW menunaikan perjalanan malam, dari Masjidil Haram di kota Mekah ke Masjidil Aqsa di Palestina, lalu naik ke Sidratil Muntaha, hanya dalam waktu satu malam, ungkapnya.

Sementara itu, KASAD Jenderal DR Dudung Abdurrahman dalam sambutannya menyampaikan, "Meminta kepada seluruh prajurit khususnya Angkatan Darat untuk tetap melaksanakan kegiatan Isra Mi'raj sebagai bentuk ketaatan kita kepada Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW," ucapnya.

"Saya meminta kepada prajurit TNI AD untuk tetap solidaritas dalam melakukan

tugas yang sudah diembankan kepada diri kita, dan berharap TNI AD dapat membantu kesusahan masyarakat dalam bentuk kesusahan apapun, karena TNI lahir dari rakyat maka kita bertanggung jawab atas semua keluhan masyarakat,"KATA Kasad.

Lanjutnya, kita juga tidak akan lupa dengan perjuangan para Ulama dan Para Pahlawan kita yang sudah berjuang untuk Negara tercinta kita, tidak lupa pula kita doakan para pendahulu kita mendapatkan tempat yang terbaik disisi Allah SWT,"jelas Jenderal Dudung.

Dan dalam sambutan Wapres RI KH Ma'ruf Amin menyampaikan," marilah kita bekerja keras secara bahu membahu dan bergotong royong untuk mewujudkan Indonesia yang maju dan sejahtera dengan banyak berbuat kebajikan Amal Saleh karena sesuai dengan apa yang disebutkan Allah dalam Alquran, Siapa yang berbuat kebajikan baik laki - laki maupun perempuan dan dia beriman maka akan memperoleh dua imbalan, yaitu kehidupan yang baik didunia sebagai buah kebajikannya dan mendapat balasan yang lebih baik lagi di akhirat kelak,"bebernya